



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>LUNES 25 DE FEBRERO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Ayer cumplió un año al frente del PAN estatal, **Edmundo Guajardo Treviño**, quien se siente orgulloso de que no ha habido impugnaciones en los siete procesos internos que ha habido. Destacó también que se ha logrado la unificación. Destaca en su periodo también el cambio en el coordinador de la legislatura. (NC)

Entrevista. **Armando Rivera Castillejos** comenta que no ha decidido si buscará ser candidato a la gubernatura; eso sucederá hasta que se conozcan las reglas y salga la convocatoria. Reitera que sí aspira pero esperará hasta que salgan las reglas. Como consejero sigue participando en muchas reuniones, no como trabajo de *anteprecampaña*, como dice el IEQ, sino como miembro del partido. Se ha reunido con Héctor Lugo Chávez, Manuel González Valle y Jorge Rivadeneira han platicado sobre aspiraciones; de hecho los tres le dijeron que sí lo van a buscar. Con Alfredo Botello Montes no ha hablado por sus compromisos. Niega que haya distanciamiento con el gobernador Francisco Garrido; hay una buena relación de amistad y en su momento buscará convencerlo, al igual que a todos los panistas, de que le den su voto. No es desventaja no tener un cargo público, al con erario, como ciudadano se puede buscar más la posición. Ha escuchado que el panismo castiga a los que no termina n su encargo. Considera que el método de elección es igual; lo importante es saberlo y con ello plantear una estrategia. Con Manuel González Valle tiene amistad desde la secundaria y no cambiará, in dependientemente de que vayan a ser contrincantes; no hay enfrentamiento. Conformo que en su administración creó el Tribunal de responsabilidades administrativas y la auditoría superior de fiscalización, dependiendo del ayuntamiento, no del Alcalde. Sin embargo, la semana pasada hubo un cambio en la auditoría cuando renunció el titular y se la aceptó el Alcalde, pero es el cabildo quien debe aceptarlo. En cuanto a la sustitución, es claro que el nombramiento debe ser por convocatoria pública ciudadana para que el Ayuntamiento en pleno lo elija. También se especifica que el director de auditoría municipal debe quedar como encargado de despacho, pero tampoco sucedió, pues le corresponde a Edith Luque, esposa de Israel Chávez, el cargo. Es lamentable que se quiera dar marcha en la ley y que el Presidente sea juez y parte de nuevo. En su administración se abrió todo y sería

lamentable un retroceso. Otros partidos han dicho que tendrían interés en postularlo, pero el es y seguirá siendo panista. Se habla de una encuesta que lo ubica en primer lugar dentro del PAN, pero no lo cree. Tal vez tenga buena presencia en Querétaro, que es donde fue Presidente municipal, pero la verdadera encuesta será en la elección. En tres días resuelve el IEQ y esperará la resolución; si es desfavorable, acudirá a instancias superiores. (NC)

La asamblea de consejeros fue el método electo por los priistas, para, para la elección de su Comité Directivo Estatal. Dijo **Hiram Rubio** que no se puede hacer una elección abierta pues no se tiene claro cuál es el padrón, mientras que **Juan Almaraz** apuntó que se debe integrar a la militancia y no sólo a unos cuantos. **Jesús Rodríguez Hernández** apuntó que a las agresiones, seguirá respondiendo con trabajo. (NC)

Cabeza. Va el PRI por el método de elección por asamblea de consejeros, para la renovación de su dirigencia estatal. (PC)

Jaime García Alcocer, regidor del PRI y **Braulio Guerra Urbiola** es dirigente del PRI municipal y ambos aspirantes a dirigir al PRI, coinciden en que se eligió el método más adecuado para dirimir las diferencias, pero Guerra Urbiola agrega que habrá que ver quiénes son los delegados que tendrán derecho a votar. (NC)

Confirma el Frente Amplio Progresista, la movilización en defensa del petróleo, con la participación de 80 organizaciones sociales, el próximo 28 e febrero, fecha en que se espera la visita de **Felipe Calderón**. (NC)

Es inaceptable el cierre de carreteras por parte del FAP, para presionar al Presidente de la República, indicó diputado perredista **Martín Mendoza Villa**. (NC)

Seremos respetuosos si se tienen que cerrar carreteras en Querétaro, señaló la diputada perredista, **Consolación González Loyola Pérez**. (NC)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel Suárez comenta que maya se vota la ley conocida como de no fumadores; es una nueva ley que aplica a todo el país y busca garantizar a los no fumadores, espacios libres de humo de tabaco que contiene al menos 60 sustancias cancerígenas. Se ha comprobado que en un antro, después de cuatro horas, tienen el mismo nivel de contaminación en su cuerpo el que fuma y el que no. El que quiera fumar puede hacerlo, pero sin afectar a otros. Además, de 106 millones de mexicanos, 16 fuman y 90 no, aunque 50 millones aseguran que no les molesta. Se quiere garantizar a los que no fuman, un aire libre de tabaco. Las áreas de no fumadores deben estar garantizadas de no contaminación; sólo se podrá fumar en zonas abiertas. En otros países se ha visto que da buen resultado esta medida y a los restaurantes y bares les va mejor. Mañana es cuestión de trámite, pues ya es un hecho la aprobación. Esperan protestas de las tabacaleras, pues se va a limitar más aún la publicidad, para evitar que enganchen a menores de edad. (NC)

Guillermo Tamborrel comenta que mañana habrá de aprobarse la ley para el control de tabaco. Esta iniciativa no pretende sancionar a los fumadores, las personas que quieran fumar que fumen, siempre y cuando estén consientes del daño que hace. Lo que la iniciativa pretende es que la gente que no fuma respire un aire libre de humo de tabaco. El tabaco tiene 60 sustancias cancerígenas, porque tiene químicos adictivos y tóxicos lo que se busca es garantizar la salud de la gente que no fuma. Hay 90 millones de personas que no fuman. Otra problemática es cuidar a los niños porque son víctimas de este producto. Ojala y hubiera perdida en la industria del cigarro, para quitar el tabaco; lo que se trata es que la gente que no fuma esté libre de este toxico. 165 personas mueren a consecuencia del cigarro, la mitad fumadores activos y la otra mitad inactivos. Las encuestas dicen que la mitad de los fumadores empiezan entre los 7 y 14 años de edad. Se restringirá la publicidad a los menores y se dejará está publicidad para los adultos. (PC)

Daniel Muñoz Vega se integra como colaborador y hoy se refiere a la elección de Estados Unidos. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Los billetes de 200 y 500 pesos son los más falsificados, indicó el Presidente de la CANACO, **Mauricio Kuri**, quien reconoció que no hay un sistema accesible y efectivo para la detección. (NC)

El sector comercio, no está preparado para enfrentar una problemática de detección de billetes falsos, señaló **Mauricio Kuri González**, presidente de la CANACO, quien dijo que menos del 1% de los comerciantes cuentan con maquinas detectoras de billetes falsos. (PC)

Cerca de 800 empresarios, han recibido asesoría jurídica para ampararse contra el IETU; esto lo ha dado a conocer el presidente de la CANACO, SERVITUR, **Mauricio Kuri González**, quien dijo que el próximo 7 de marzo, se va a llevar a cabo un taller donde se van a tratar los temas de operación de este impuesto. (PC)

Capacitará la CANACO a más de 800 empresarios para ampararse en cuanto al IETU. Reconoció que el amparo cuesta entre 4 mil y 20 mil pesos, pero es preferible a pagar este impuesto injusto. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Al menos 80% de las familias descuidan a sus hijos, por buscar el sustento económico, aseguró el Presidente estatal de la Asociación Estatal de Padres de familia, **Juan Carlos Calvo**. (NC)

Cabeza. La secretaria de educación en el estado, **Guadalupe Murguía**, aseguró que no existen niños maltratados en las aulas de clases, tras las 6 quejas que se han presentado en la comisión estatal de derechos humanos por este motivo. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. En el marco del día internacional de la mujer, la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la 55 legislatura, junto con la federación democrática del sindicato de servidores públicos, anunciaron el foro *Equidad de género, reto del nuevo milenio*, que se llevará a cabo el próximo 7 de marzo, en el patio de la casa legislativa. (PC)

Al menos 157 muertes de mujeres en Querétaro, relacionadas con la discriminación de género, afirmó el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**. (NC)

Hay altos índices de discriminación a la mujer indígena, explicó el diputado priista Magdalena **Muñoz González**. (NC)

Cabeza. De las 200 ambulancias que entregó este día el presidente de la república en la ciudad de México, 6 son para Querétaro, esto lo dio a conocer **Amadeo Lugo Pérez** delegado estatal de la cruz roja, durante la entrega del material simbólico para la colecta nacional de la Cruz roja en 2008 y que se hará del 3 de marzo al 3 de abril, en la cual se tiene la meta de recolectar 3 millones 735 mp. (PC)

Entrega la Cruz roja, la mañana de este lunes, material para la colecta 2008. El delegado **Amadeo Lugo** dijo que la meta este año es de 3 millones 375 mil pesos. Apuntó que el costo anual es superior a los 9 mdp. (NC)

Al parecer a alguien, que pudiera ser la CEA -pues no hay letreros- se le ocurrió cerrar dos carriles en Universidad y Ezequiel Montes, lo que desde el viernes pasado ha generado un tremendo caos vial en toda la ciudad. (NC)

Se deslinda la secretaría de gobierno sobre el conflicto de los transportistas de carga. (NC)

Al mes, la dirección de transporte de la secretaría de seguridad ciudadana, levanta cerca de 50 infracciones por piratería en transporte público, principalmente en taxis en los municipios de El Marqués, Colón, Pedro Escobedo, Ezequiel Montes, informó el titular del área, **Mauricio Cobo Urquiza**, quien aseguró que su uso, representa un riesgo para la ciudadanía. (PC)

Este fin de semana se registraron 2 incendios: uno en Corregidora donde se quemaron 150 automóviles que fueron atendidos por la unidad de protección civil municipal; y otro se registró en El Marqués en la carretera federal 57 donde resultó afectado un taller y se quemaron 3 cabinas y la caja de un tráiler. Afortunadamente no se reportaron lesionados, informó el director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte**. (PC)

El diputado local de Acción nacional **Alonso Valdovinos Torales**, aseguró que las autoridades deberán fincar responsabilidades para cubrir los gastos de los vehículos afectados, tras el incendio registrado en el corralón municipal de Corregidora, que afectó por lo menos a 150 vehículos. (PC)

Se deben fincar responsabilidades por el incendio de lote de coches, demanda el diputado panista **Alonso Valdovinos Torales**. (NC)

Cabeza. El autódromo de Querétaro, ubicado en el eco centro expositor, ya cuenta con todas las medidas de seguridad para carreras de nivel internacional. El 30 de marzo quedará concluido al 100% ya que se prevé la inauguración de las instalaciones con la realización de la serie Nascar México, así lo dio a conocer la secretaria de turismo en la entidad, **Esther Carboney Echave**. (PC)

Cabeza. Celebran día de la bandera. (NC)

MUNICIPIOS

Hoy en rueda de prensa en el centro cívico municipal, la directora del DIF municipal, **Martha Sheley** dio a conocer que **José Francisco Alcocer** presentó su renuncia como director administrativo, a partir del 1 de marzo, sin dar ningún motivo. Sobre el préstamo que pidió para cubrir el monto del fraude, lo seguirá pagando directamente a la caja de ahorro del municipio. Mañana se dará a conocer al nuevo titular. La otras involucrada en la chamaqueda, secretaria de la titular del DIF, permanecerá en el cargo. (NC)

Cabeza. Se lleva entre un 65 y un 70% en los avances del Dragón sobre avenida Zaragoza, trabajos que a partir de este lunes, irán de Ezequiel Montes a la Alameda. (PC)

Va el dragón a Loma Dorada. **Luis Vázquez Zepeda** informó que al concluir en Zaragoza se ocuparán de dos vialidades en esta colonia. (NC)

Cabeza. Al indicar que hay un rezago de 35 años en repavimentado, el secretario **Luis Vázquez Zepeda**, indicó que posteriormente, trabajará en accesos a Loma Dorada y a Casa Blanca. (PC)

Cabeza. De las 30 mil licencias de funcionamiento en el municipio de Querétaro, se han renovado poco más de 7 mil, con un ingreso de 3.5 millones para las arcas municipales. El director de ingresos municipal, **Arturo Torres**, recordó que tienen de plazo para cubrir este pago el 29 de febrero. (PC)

Cabeza. 11 mil contribuyentes han aprovechado el descuento del 8% en el cobro del impuesto predial, durante el mes de febrero, para llegar a 185 mil contribuyentes en lo que va del año, y una recaudación de 217 mdp, indicó el director de ingresos, **Arturo Torres**. (PC)

Este viernes termina la campaña de descuento del impuesto predial, anunció el director de ingresos del municipio, quien considera que se han rebasado las expectativas. (NC)

Queda una semana para el descuento en el predial. (NC)

No habrá más casas de juego en el municipio, pero no se les aumentarán los impuestos, dijo el Secretario de finanzas, **Miguel Martínez Moyano**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Al rededor de 15 mil hectáreas de manglares se pierden al año, por la construcción de empresas hoteleras y obras de infraestructura; por tal motivo se debe aprobar la ley de vida silvestre, que pretende entre otras cosas prohibir el cambio del uso de suelo para su construcción, informó el senador por Querétaro **Guillermo Tamborrel**. (PC)

Incrementa más de 20 veces el número de incendios forestales este año a comparación del año pasado. Suman 137 hectáreas de matorrales y de pastos afectados, esto lo dio a conocer el coordinador de incendios de la CONAFOR, **Alfredo Hernández**. Van a pedir tomar cartas en el asunto a la PROFEPA, para encontrar a los responsables o dueños de los predios incendiados. (PC)

El 20% de la población queretana, con problemas de obesidad, indicó el Director del DIF, **Fernando Romano Padró**. (NC)

LABORAL

Cabeza. El alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zarraga Trejo**, informó que este fin de semana, se llegó a un acuerdo de incremento salarial, con el sindicato de trabajadores, que será del 4.5 %, aunque puntualiza que el ayuntamiento emitirá una clausula para que este aumento beneficie únicamente a los 206 trabajadores sindicalizados del municipio. (PC)

En 15 minutos, el viernes pasado, el Secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro aceptó las propuestas hechas por rectoría, con lo que quedan concluidas las negociaciones. (NC)

La asamblea general del STEUAQ concluyó sin resultados, señaló la secretaria general, **Martha Padilla**, quien dijo que se presentaron las propuestas de rectoría, pero no se votaron, pues no se tiene una propuesta general para la renovación del contrato colectivo. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Aunque la milicia trabaja en coordinación con las autoridades estatales, no apoyan en tareas relacionadas con el estado de alerta máxima, señaló el general de brigada, **Miguel Ángel Canchola**, Comandante de la XVII zona militar. (NC)

Cabeza. El estado de alerta máxima ha dado resultados con mayor seguridad, afirma el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NC)

En abril recibirá San Juan del Río el primer pago del recurso extraordinario para seguridad, afirmó el Alcalde **Jorge Rivadeneira**. (NC)

El chaleco antibalas es una necesidad cada vez más importante para los policías, aunque no es una garantía absoluta. (NC)

Sondeo. Querétaro es inseguro, consideran queretanos. Opinan que todo se maneja muy clandestinamente. Hay quien opina que se requieren más policías en las calles. (NC)

En nuestro país han existido diversos asesinos en serie. A finales del siglo XIX, cuando Jack el destripador sembraba el terror en Inglaterra, en México *El Chalequero* hizo lo propio aquí. Después vino Goyo Cárdenas, más difundido por la prensa. Ángel Maturino Reséndiz, es otro que cometió una serie de crímenes en Estados Unidos, se le conoció como el asesino de las vías. Se agregan también la banda de los narcosatánicos en 1989. La mata viejitas y el caníbal de la Guerrero, son de los casos más recientes. (NC)